
平成 29年度  八南助産師会総会議事録 

日時：平成 29年 6月 18日  場所：多摩平ふれあい館  １３：３０～１６：２０ 

１． 開会の辞 司会：阪本 

２． 会長挨拶：金澤 

三年目の任期です。至らずですがよろしくお願いします。委託事業も増えているの

で、皆様の力をお借りしたいと思います。 

３． 議事議長選出 

  議長：金杉 書記：金谷、月野 

  会員 48名 出席 19名 委任状 16名 総会成立となる。 

 名簿に関しては、個人情報保護の視点より名前だけになっている。連絡先を知りたい方

は、金澤・小井戸まで 

 

・報告事項 

１． 平成 28年度事業報告  

１） ～６）資料参照 

３）イチョウ祭りー大雨で呼び込みが難しかった。４６人参加。赤ちゃん抱っこ、妊婦

体験、パネル展示、祖母からの相談あり、小学生のお手伝いもあった。「助産師会」っ

て何ですか？という質問も多く、広報が必要ということがわかった。 

２． 平成 29年度会計報告 

助産師会からの助成費と会費の人数の差があるのは、未納の会員がいるため。 

ふれあい事業の合計が合わないのは、直接手渡し分があるため。 

収入の部の収入合計（Ａ）－7,520,751円となる。 

３． 会計監査報告 

 

・審議事項 

１） 役員選出： 

会長 金澤町子 副会長 阪本幸絵 書記 小井戸浩子 会計 八谷優子 松井

陽子 

委託事業が増えてきているため会計サポート必要になるため、松井さんが選出さ

れた。 

２） 平成２９年度事業計画案 

・「命の授業」―都でも重点事業になっている。教育委員も入り、委員会が立ち上

がり活動がスタートしていく。東京都に依頼があったら、八南に下りてくる、その

時に受けるのか判断していく。八南に直接依頼があればその時に受ける。 

・防災への取り組みー八王子は夜間の実施を考えている。日野、多摩に取り組みは

ない。 



・各市のイベントの参加（資料参照） 

 日野・多摩は今のところイベントの予定はない。 

・定例会の開催について 

     2か月に一回開催していたが、集まりが悪い。開催場所、時間等も検討しながら

今後も開催していきたい。６、８、１０、１２、２月くらい 

     都の総会の前に地区の事業をやったほうがいいのでは？6 月に総会だと事業が

スタートしているものもあるので、事後報告になってしまうことになるのは、ど

うかと思う。ホームページを変えるとかすると、金額も大きいので予算について

話し合う機会があるといいと思う。事業が軌道にのれば、総会の時期を変えなく

てもという意見もあったが、会計監査が 4月中旬に入ってくるので、その後なら

大丈夫だということで、総会は 5月に決定となる。 

    ・ホームページの積極的活用について 

     会員用にはカギをつけるものをつくる。八南として会員に連絡したいものがあ

れば、尾崎さんに連絡をしてほしい。 赤ちゃんふれあい事業―小井戸 日野市

―月野 がホームページ担当になる。 

   ➡平成 29年度事業計画承認される 

３） 平成２９年度予算案 資料参照 

赤ちゃんふれあい事業の人件費―助手は手伝っていただけるボランティアのお母

さん方の講習をしてサポートしてもらうようにしている。1校 6名×2000円、妊

婦体験搬入作業に 3000円／回、打ちあわせ 3000円／校 

役員活動費サポート分も一万含め、決算を出す予定。 

防災ジャケットー3000円で作成され、2000円分は東京都で負担してくれるので、

八南負担分は、1000円。現在 10枚購入している。今後、10枚プラスして購入予

定。 

尾崎さんの赤ちゃんふれあい事業の予算管理は、事務報酬に入るのか？ふれあい

事業の中に人件費、返礼品、税金を抜いても 20万くらいは寄付という形で、八南

に入っている。尾崎さんの報酬を 30000 円×２にするのか、スタッフの人件費を

増額するかを考えていく必要があるか？→今年ふれあい事業の中で活動してみて

どう推移していくのかを見ていきたい。年度末に検討していきたい。 

➡平成 29年度予算承認される 

※税金の計算が増えていることを考えると、会計士をお願いするのはどうか？→会

計士をリサーチしていく。 

※未納の会員については督促していく。 

４） 公益事業について 

今年度は池川先生の講演会をしました。来年度に向けてやりたいことを出してほ

しい。 



５） 八南会計業務について 予算案の中の中で話し合いあり 

６） 総会開催の時期について 事業計画案の中で話し合いあり 

７） 行政への要望・陳情 

瀧澤さんよりー日野駅前の副流煙について。→団体からより市民の声として議員

に陳情したほうが早い。 

８） その他 

・赤ちゃんふれあい事業のロゴマークを助産師会に使ってみては？ 

・「助産師とは」を簡単に説明できるパンフレットのようなものを作りたい。→笹

木さん中心で作っていく。 

・無料電話相談を今は個人で受けているが、八南として無料の電話相談をしていく

のはどうか？八南としての活動実績になる。人や、方法の問題があり。→まずはチ

ラシをつくりホームページの周知をしていきその後考えていく。 

・確認事項 

１） 八王子市赤ちゃんふれあい事業について→事業案、予算案の話し合いの中であり 

２） 東京都助産師会への消費税納入について→予算案の話し合いの中にあり 

３） ホームページの活用について 

４） 防災について 資料参照（読み合わせ確認） 8/25～26 陵南中にて八王子総合防

災訓練（宿泊型）があるが、今年は個人で丸山・河野が参加。興味がある方はどう

ぞ。 

５） 役割分担について ※一人一役以上 

公益事業： 

つむぎの会：青島・河野・丸山 

赤ちゃんふれあい事業＆いのちの講座： 

     小井戸・金杉・土田・河野・松井・青島・北川・飛松・尾崎・冨重・綾田・月野・

金谷・村田・志村・大野 

    イチョウ祭り：笹木 

    けんこう祭り：阪本・白石 5月第３日曜 

    防災担当：河野・丸山・志村・長濱 

    市長への陳情：八王子：冨重・河野 日野：月野・金谷  

 ・連絡事項 資料参照 

 

４． 議長解任 

５． 閉会の辞 阪本 

 

以上。                        書記：金谷・月野 

 


